



Bild: pd

Spende der Gottlieber Spezialitäten

An der Benefizveranstaltung von Salto Natale wurde das aktuelle «Herzblut»-Programm gezeigt, gespickt mit Extraeinlagen. So betraten nach der Pause Ernst Raschle (CEO, Merkur Confiserien, rechts) und Dieter Bachmann (Mitte), der Geschäftsführer der Gottlieber Spezialitäten, die Bühne. Sie überreichten im Beisein aller Mitarbeiter der Gottlieber Spezialitäten Almaz Böhm (links), stellvertretend für die Stiftung Menschen für Menschen, einen Check

über 23 000 Franken. Dies ist der Erlös aus dem Gemeinschaftsprojekt «Rolf Knie Künstlerdosen für die Äthiopienhilfe», mit dem die Wasserprojekte von Menschen für Menschen unterstützt werden. «Dieses Projekt war ein voller Erfolg und wir freuen uns sehr, die Spende überreichen zu dürfen. Mit unserem Beitrag können auch wir ein Zeichen setzen und vielen Menschen in Äthiopien den Zugang zu sauberem Trinkwasser ermöglichen», sagte Bachmann. (red.)